



Offene Kaarster Jugend- Stadtmeisterschaft im Schach 2018

Unter der Schirmherrschaft unserer Bürgermeisterin Dr. Ulrike Nienhaus lädt die Schachabteilung der SG Kaarst alle interessierten Kinder und Jugendlichen ganz herzlich zur offenen Kaarster Jugend-Stadtmeisterschaft 2018 im Schach ein.

Altersklassen:

U20 (Jahrgänge 1999/2000), U18 (Jahrgang 2001/2002), U16 (Jahrgang 2003/2004), U14 (Jahrgang 2005/2006), U12 (Jahrgang 2007/2008), U10 (Jahrgang 2009/2010), U8 (Jahrgang 2011 und jünger)

Modus:

Jeder Teilnehmer spielt sieben Runden. Kein K.O.-System! Es gilt „Berührt - Geführt“.

Ort:

Clubräume 1 und 2 des Bürgerhauses (1. Etage) am Neumarkt (zwischen Rathaus und Frankenheim) in Kaarst.

Termine: Jeweils mittwochs um 18:00 Uhr

1. Runde:	26.09.2018	2. Runde:	10.10.2018	3. Runde:	31.10.2018
4. Runde:	07.11.2018	5. Runde:	14.11.2018	6. Runde:	21.11.2018
7. Runde:	28.11.2018	Siegerehrung:	12.12.2018		

Es ist kein Problem, wenn jemand an einem Termin verhindert ist. verlegte Partien können jeden Freitag ab 17:30 Uhr im Spiellokal der Schachabteilung in der VHS gespielt werden. Zusätzlich gibt es samstags und sonntags Nachspielmöglichkeiten.

Die Siegerehrung am 12.12. durch unsere Bürgermeisterin beginnt um 18:15 Uhr.

Anmeldung:

Voranmeldung bis zum 25. September bei:

Bernhard Kapeller, Maubisstr. 21, 41564 Kaarst, Mail: bernhard.kapeller@sg-kaarst.de

Aus organisatorischen Gründen ist eine Voranmeldung per Email unter Angabe von Vorname, Name, Adresse und Geburtsdatum am einfachsten.

Am ersten Spieltag (26. 09.) ist noch eine Anmeldung bis 17:45 Uhr im Spiellokal möglich.

Startgeld:

Die Teilnahme ist für alle Spieler kostenlos.

Preise:

Jeder Teilnehmer, der das Turnier zu Ende spielt, erhält eine Urkunde und einen Sachpreis.

Für die Turniersieger gibt es außerdem Pokale.

Der Jugendstadtmeister erhält einen Pokal von der Bürgermeisterin.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme!

Bernhard Kapeller
(Jugendwart)

Dr. Rolf Schäfer
(stellvertr. Abteilungsleiter)

Rolf Solle
(Abteilungsleiter)

www.sgkaarst.sport-id.de/Schach

Grußwort der Bürgermeisterin →

Liebe Schachfreunde der SG Kaarst,

sehr geehrte Teilnehmer,

herzlich willkommen bei der Offenen Kaarster Jugend-Stadtmeisterschaft 2018. Erneut haben viele junge Schachspieler die Herausforderung angenommen, und ich freue mich, dass diese Veranstaltung aus dem Sportkalender der Stadt praktisch nicht mehr wegzudenken ist. Ich habe

sehr gerne die Schirmherrschaft für das Turnier übernommen und möchte mich bei den Organisatoren der Schachabteilung der SG Kaarst herzlich für ihren Einsatz bedanken.

Das Genie Albert Einstein hat über Schach einmal gesagt: „Schach ist das schnellste Spiel der Welt, weil man in jeder Sekunde Tausende von Gedanken ordnen muss.“ Vermutlich ist ihm diese Form der Gehirnakrobatik leichter gefallen als den meisten Spielern, wengleich der große Einstein unter Schachexperten allenfalls als „passabler“ Spieler bezeichnet wird. Schach zeigt uns eben immer wieder, dass Talent, Fleiß und Kreativität mindestens ebenso wichtig sind wie intellektuelle Fähigkeiten, um im Spiel bestehen zu können. Damit ist Schach letztlich auch ein Training fürs Leben: Erfolg hat, wer mit guter Strategie flexibel reagieren kann und dabei auf ein fundiertes Wissen zurückgreift.

Deshalb wünsche ich den Spielern und Spielerinnen der Kaarster Jugend-Stadtmeisterschaft vor allem, dass sie dem Schachspiel noch lange verbunden bleiben. Wenn wir mit dem Kaarster Turnier dazu einen Beitrag leisten können, dann freut mich das außerordentlich.

Allen Spielern und Spielerinnen wünsche ich viel Erfolg und den Organisatoren gutes Gelingen.

Herzliche Grüße

Ihre



Dr. Ulrike Nienhaus
Bürgermeisterin

